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市役所本庁

こどもの職場参観日

江の川（元郷野小学校前
）

江の川水生生物調査とカヌー教室

8月1日（日）

クリスタルアージョ

安芸高田市成人式　動画収録

8月10日（火）・11日（水）

8月3日（火）

夏らしい日差しが照り付ける中、39
人の子どもたちが参加。川に暮らす
生き物を観察したり、カヌーや川遊
びをして夏の一日を満喫しました。

新型コロナウイルス感染症の影響
で、8月14日（土）・15日（日）に予
定していた成人式を動画配信で行
いました。動画には、新成人代表
「誓いの言葉」、市長、議長、教育
長のあいさつを収録し、市公式
YouTubeチャンネルで１５日（日）か
ら配信。現在も閲覧できます。

市職員の子どもや孫が
市役所を訪問し、職員と
一緒に職場を見学。名
刺を作成し、市長や副市
長、教育長と名刺交換を
しました。

令和3年度 全国大会等出場選手 ［ 8月 ］

令和3年度全国中学校体育大会
第50回全国中学校ハンドボール大会

ハンドボール

【女子】

甲田中学校
いくなか　もか かたぎり  はるか 　ちと

　にい　  りんか ばしょう ふくはら　   ひゆな

やまもと   ゆうり おきだ　　 　　  か    とみのい

ささむら   いぶき すえはら  みづき ふくはら  あやね

ふくはら   ことね よこやま   いちか　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

8月22日（日）～25日（水）

YouTube
「広島県安芸高田市

公式チャンネル」

生中 萌花さん（3年） 　桐 華香さん（3年） 地戸 まおなさん（3年）

仁井 梨花さん（3年） 場正 めいさん（3年） 福原 美夢渚さん（3年）

山本 結莉さん（3年） 沖田 るる花さん（2年） 冨野井 りまさん（2年）

笹村 息吹さん（1年） 末原 美月さん（1年） 福原 綺音さん（1年）

福原 琴音さん（1年） 横山 一花さん（1年）

詳細は市ホームページ、SNSでお知らせします。
https://www.akitakata.jp/ja/shisei/section/
chihousousei/akitakata-meet-up/

いただいた質問と市長の回答を一部抜粋して紹介します。
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□地方創生推進課　地方創生推進係　
　☎・お太助フォン 42-2124
問

Q

A「（地域の）みんなが言っている」
を安易に信じてはダメです。人は
自分の都合で誘導してきます。
実際にどういう印象が多いのか
確認してみるのも面白いですね。
私には真面目そうに見えますよ。

「挑戦」をしなくなってい
るところです。これまで通
りでいいや、みんなが
やっているからいいや、
では成長が止まります。
皆さんのような存在を生
かせば、このまちはもっ
と成長できると思います。

あえて増やさなくてもいいと考えています。市
には色々なアクティビティ（楽しめる活動）が
すでにあります。キャンプや釣り、サバイバル
ゲーム、自動車・バイクのコースとか。多様な魅
力が詰まっているのに、意外と市民にも知られ
ていません。もったいないので、まず今あるも
のをしっかりと広めていきたいと思います。

安芸高田市の一番の
問題は何ですか？

Q 観光スポットを増やす
予定はありますか？

Q 生徒の髪型が荒れて
いると地域の方から
連絡があったのです
が、どう思いますか？

10月は「#多文化共生を語ってみる」
を開催予定

吉田高校

向原高校

ケンブリッジ大学のレポートによると、日
本は男女格差が特に問題なので、これに
取り組みたいです。「男はこう、女はこう」
という意識が昔は当たり前でしたが、時
代が変われば当たり前も変わります。ま
ずはその事実を高校生の皆さんに伝える
ところから始めていきたいです。

A

一番力を入れて取り
組みたいSDGｓの目
標は何ですか？
Q

A

A
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